

**ANALISIS DAMPAK NERACA PENDIDIKAN TERHADAP KINERJA DINAS
PENDIDIKAN KOTA BANDUNG 2015-2019**

DWI PUTRI SEPTIANI

165020041

ABSTRAK

Sumber daya manusia menjadi kunci sukses dalam pemberian layanan pendidikan yang berkualitas. Namun pada kenyataannya kualitas kinerja pendidikan belum optimal, begitupun dengan anggaran pendidikan selalu mengalami fluktuasi setiap tahunnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (i) gambaran neraca pendidikan daerah kota Bandung (ii) gambaran kinerja dinas pendidikan dalam penggunaan anggaran pendidikan di kota Bandung (iii) seberapa besar dampak neraca pendidikan terhadap kinerja dinas pendidikan kota Bandung. Metode yang digunakan adalah survey yang menggunakan pendekatan kuantitatif dengan sampel anggaran pendidikan dari tahun 2015-2019 di kota Bandung. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini berupa data sekunder, serta teknik analisis data menggunakan uji regresi sederhana dengan pengolahan data dilakukan dengan menggunakan bantuan aplikasi pengolah data *SPSS Statistics Version 24.0 for Windows* dan *Microsoft excel*. Hasil penelitian menunjukkan: (i) gambaran neraca pendidikan di kota Bandung menyajikan data yang didalamnya terdapat data pendanaan pendidikan mengenai anggaran pendidikan pada tahun 2015-2019 yang tiap tahunnya mengalami fluktuasi, data pendidikan mengenai indeks pembangunan yang meningkat dari tiap tahunnya, ditunjang dengan sarana dan fasilitas yang cukup memadai, dengan rasio pendidikan yang meningkat dan juga kualitas guru yang memiliki pendidikan yang berjenjang tinggi sehingga sumber daya manusia di kota Bandung sudah berjalan dengan baik. (ii) kinerja dinas pendidikan dalam penggunaan anggaran pendidikan di kota Bandung mengalami peningkatan ditahun 2019 sebesar 88% (iii) besarnya dampak neraca pendidikan terhadap kinerja dinas pendidikan di kota Bandung yaitu sebesar 98,8% yang dapat dikategorikan sangat tinggi dan sisanya sebesar 1,2% yang dipengaruhi dari faktor lain di luar ranah neraca pendidikan.

Kata kunci: *neraca pendidikan, kinerja dinas pendidikan di kota bandung, ekonomi pendidikan*